



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### **PROYECTO DE COMUNICACIÓN**

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, proceda a devolver de manera urgente la sede vecinal a los vecinos del Barrio Guillermo Lehmann y su comisión vecinal, de la ciudad de Rafaela, departamento Castellano, hoy actualmente ocupada por una comisaria.

Lic. Juan Argañaraz  
Diputado Provincial

### **FUNDAMENTOS**

– 2022 –



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Señor presidente:

Es necesario se devuelva de manera urgente el edificio a los vecinos del Barrio Guillermo Lehmann de la ciudad de Rafaela, departamento Castellano, ya que le arrebataron su sede vecinal.

Allí funciona ahora un destacamento policial, está ocupada por la PAT (Policía de Acción Táctica).

Esta situación debe revisarse ya que esta sede no cumple con la función de Vecinal, con la cual ha sido creada.

Por ello pedimos que se termine con esta ocupación del edificio levantado para otros fines.

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la presente.

Lic. Juan Argañaraz  
Diputado Provincial